

Mediante una pregunta escrita al Gobierno

El GPP exige transparencia en el destino de los avales del ICO

- Los avales del Instituto de Crédito Oficial no acaban de llegar a sus destinatarios

25 de abril de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha presentado una iniciativa en el Congreso por la que exige transparencia en el destino de los avales del ICO (Instituto de Crédito Oficial), que anunció en marzo el Presidente del Gobierno, por valor de 200.000 millones de euros, para apoyar a las empresas españolas. Esas líneas de avales pretendían ser un respaldo financiero a las empresas que padecen del parón de actividad causado por el confinamiento decretado para luchar contra la pandemia del Covid-19.

El Gobierno anunció el 24 de marzo una primera línea de avales por 20.000 millones de euros, con el compromiso de que la mitad irían a pymes. Y una segunda línea, de otros 20.000 millones de euros, el 10 de abril, que iría destinada íntegramente a autónomos y pequeñas empresas. Pero esos avales no acaban de llegar a sus destinatarios.

Por ello, y en aras de la necesaria transparencia en el uso del dinero público, el secretario general del GPP, Guillermo Mariscal, y los portavoces adjuntos Pilar Marcos y Mario Garcés han registrado la siguiente pregunta al Gobierno:

- ¿Cuándo empezará a publicar la web del ICO, con periodicidad semanal, el destino de las disposiciones de la concesión de avales por el COVID-19, por ramas de actividad y por provincia de destino, tal y como ya hace con las líneas de mediación ordinaria?